



DECLARACIÓN DE INTERÉS

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA:

De interés legislativo y expresa su beneplácito por la conmemoración del **“106° Aniversario de la localidad de Sauce de Luna, también conocida como la Tranquera del Mercosur”** del Departamento Federal.

SALINAS

Fundamentos

Honorable Cámara:

La localidad de Sauce de Luna, situada en el departamento Federal, celebrará el próximo jueves 20 de septiembre su 106° aniversario de fundación. Este evento es de gran relevancia para la comunidad, ya que marca más de un siglo de historia y desarrollo para la región.

Sauce de Luna, también conocida como la "Tranquera del Mercosur" por su ubicación estratégica sobre la Ruta Nacional N° 127, que conecta a Entre Ríos con Brasil, no cuenta con una fecha de fundación tradicional. Su origen está vinculado a la expansión de las vías del ferrocarril y la construcción de su estación.

La historia de Sauce de Luna comenzó en 1912 con la instalación de la estación ferroviaria, que adoptó su nombre del arroyo cercano, llamado Sauce de Luna. En 1913, se edificaron el apeadero, la torre y el tanque de agua, así como la primera comisaría de la localidad.

En 1914, un estanciero local de apellido Ferreyra donó tierras para la conformación de un núcleo urbano. Después, Modesto Terra, uno de los primeros comerciantes creó una escuela en 1916, inaugurada en 1919.

El 20 de septiembre de 1918, el Gobernador de la Provincia de Entre Ríos, Dr. Miguel Laurencena, junto con el ministro de Gobierno, Antonio Sagarna, y el Escribano Mayor Cardozo, aprobaron la traza del pueblo bajo el nombre "Luis Ferreyra", estableciendo esta fecha como la oficial para la fundación de la localidad.

En 1969, la localidad se reconoció como "Junta de Gobierno" y pasó a llamarse "Sauce de Luna". Finalmente, en 1984, mediante la Ley N° 7.300 y el Decreto N° 2.042/84, se aprobaron los datos censales que permitieron declarar a Sauce de Luna como Municipio de 2° categoría.

Hoy, Sauce de Luna celebra sus 106 años de historia, un hito significativo que refleja el crecimiento y desarrollo de la comunidad a lo largo de más de un siglo.

Este aniversario es una oportunidad para rendir homenaje a los pioneros que contribuyeron a fundar y consolidar la localidad, y para reafirmar el compromiso de las nuevas generaciones en la construcción de un futuro próspero y sostenible.

En este marco, no solo celebramos su rica historia, sino también el sentido de pertenencia y orgullo de sus habitantes.

GLADYS LILIANA SALINAS

BLOQUE: PARTIDO CONSERVADOR POPULAR